

JOURNAL

École Beausoleil



Chers parents de l'école Beausoleil,

Mot de la directrice

Il y a quelques jours, un de vous m'a remercié de ma présence chaque matin à l'arrivée des autobus.

Outre le besoin de m'assurer de la bonne conduite et de la sécurité des élèves durant le transport à l'école, je dois vous avouer que c'est un vrai plaisir de les retrouver chaque matin à l'entrée de l'école. J'espère que ma présence leur indique également combien je suis fière d'eux, de leur travail et de leurs efforts.

SUITE...

Projet d'art en collaboration

J'ai rencontré cette semaine le responsable d'une compagnie spécialisée dans une réalisation de projet d'art collectif.

Notre école a pour vocation les arts. Cette compagnie est francophone et j'estime que la réalisation d'un tel projet est un moyen fédérateur pour toute une communauté d'apprenants de développer la fierté et la confiance en soi de chacun des élèves. À suivre.

Repas chauds – École Victor-Brodeur

Nouveau suivi fait avec le bureau central du CSF. Nouvelles à venir.

Collaboration avec SD 61

Aucune nouvelle depuis la semaine dernière, donc bonne nouvelle!

Maternelle

Les élèves de la maternelle participeront vendredi 31 janvier à leur évaluation du programme « Forêt de l'alphabet ». Nous pouvons tous être fiers de leur travail.

Bonne semaine,

Pascale Bernier

